



Ben Bernanke, presidente de la Fed.

La Fed será auditada y deberá desvelar a qué bancos ayudó

DECISIÓN HISTÓRICA POR PARTE DEL SENADO

G.Martínez. Nueva York

La Reserva Federal abrirá sus libros. El banco central estadounidense será sometido, por primera vez en su historia, a una auditoría, realizada por la oficina que controla al Gobierno. La decisión fue aprobada ayer por el Senado, con 96 votos a favor y cero en contra. Esta medida se enmarca en el plan de reforma de la regulación, promovido por la Casa Blanca y en tramitación parlamentaria.

La auditoría, que sólo se realizará una vez, revisará las actuaciones emprendidas por la Fed para combatir la crisis, desde 2007 hasta hoy, y que suman un importe de 2,32 billones de dólares (1,82 billones de euros). Entre los mecanismos que se investigarán están la concesión de financiación de emergencia a la banca, la compra de deuda y los préstamos en dólares firmados con otros bancos centrales. En la práctica, esta última obligación supondrá que el Congreso podrá auditar los contratos de intercambios de divisas que la Fed restableció

La SEC asegura que el minicrash del jueves pasado no puede atribuirse al fallo de un operador

el domingo, conjuntamente con el BCE, para aliviar las tensiones en Europa.

La Fed, además, tendrá que identificar a los bancos a los que concedió créditos de emergencia (hasta ahora en el anonimato), así como el importe prestado. La auditoría, no afectará a la política monetaria. El banco central se opone a las auditorías sean periódicas, porque le restarían independencia, aunque accede a revelar la identidad de los bancos a los que prestó dinero, tras un tiempo prudencial.

Qué pasó el jueves negro

Por otra parte, la SEC, la CNMV de EEUU, continúa investigando la sesión bursátil del jueves pasado, en que el Dow Jones cayó un 9,1% en veinte minutos. Su presidenta, Mary Schapiro, indicó ayer que "somos incapaces de apuntar un único motivo". En su opinión, está claro que la caída no se debe a una orden masiva de venta de acciones de Procter & Gamble, ni de un error cometido por un operador. Hasta ahora, se había especulado que un trader se equivocó de tecla al introducir una orden de venta, con un importe mucho mayor de lo deseado, y que este error pudo haber contribuido al desplome.